



(写真左から) 横山頂一さん、齋藤芳明さん、森藤洋紀さん、須田市長、清野公弘さん、齋藤暁さん、須賀樹華さん

Pick up topics☆

4代目

伊達な宣伝部長、始動！

伊達な宣伝部長とは

まちの魅力発信の担い手となって、地域の魅力を自身の活動の場を通して情報を発信するPRサポーターです。

身近なところから魅力発信

1月30日㊤、「4代目 伊達な宣伝部長」への委嘱状交付式が行われ、9人の宣伝部長に委嘱状が交付されました。

須田市長は「皆さんの伊達市が好きだという想いを感じ、うれしく思います。ご自分の活動の中で伊達市の魅力を伝えてください。」と、期待する気持ちを述べました。

新任で宣伝部長になった齋藤芳明さんは「長い間離れていたからこそ見える伊達市の魅力を発信していきたいです。」と語り、同じく新任の横山頂一さんは「市民劇団に所属しているた

▶ 4代目

名前	居住地
おたけ 重政	霊山
さいとう 齋藤 暁	梁川
さいとう 齋藤 芳明	保原
すが 須賀 樹華	郡山市
せいの 清野 公弘	保原
ひぐち 樋口 達也	仙台市
ほんだ 本田 貴之	伊達
もりとう 森藤 洋紀	霊山
よこやま 横山 頂一	保原

▶ 3代目

名前	居住地
しらい 白井 真	伊達
たかの 高野 伸一	霊山
たかはし 橋 典雄	梁川
なかじま 中嶋 れあ	—
ばば 馬場 裕隆	保原
ひきち 引地 秀太	梁川

(50音順・敬称略)

め、動画やSNSで伊達市を盛り上げたいです。」と活動に対する意欲を話しました。継続で活動する皆さんもそれぞれ抱負を語り、伊達の歴史、雄大な自然、おいしい特産品などの魅力を、地元をはじめ全国に伝えていきたいと話しました。

宣伝部長は広い年齢層で構成され、職業もさまざまです。市外で活動する人もいて、幅広い分野で伊達市をPRしていただくこととなります。任期は2年で、昨年に委嘱した3代目宣伝部長6人と合わせて15人の宣伝部長が活動していきます。